

「ブリ解体」に興味津々

豊橋の明照保育園 食育の一環に企画



解体実演に夢中の園児ら—明照保育園で

普段食べている魚が、どう調理されるか知つてもらおう」と、豊橋市牟呂中村町の明照保育園(中島章裕園長)で26日、年中児58人を対象に「ブリの解体実演」が行われた。魚というと、バツク詰めの切り身を思い浮かべる子が増えた昨今、同園が食育の一環とし

て初めて計画。園に魚を卸している「魚治」(同市南栄町)の快い協力で今月12日に年長児、第2弾として同日、年中児が見学した。

この日は魚治本店の柴田憲男店主が5歳の手際よく身を3枚におろすと、間近で見た園児らは「すごい!」と拍手しながら大歓声。柴田店主は、園児からも実演後は魚を残さず食べた。命の大切さや生産者、調理者のこと

も理解し、「おいしい」と自然に言える子になつてくれたら」と同園職員。柴田店主も「少しでも魚に興味をもつてくれれば。いつでも協力したい」と話して

いた。(田中博子)

食の煮魚をおいしく食べた園児ら。「年長児も実演後は魚を残さず食べた。命の大切さや生産者、調理者のこと

も理解し、「おいしい」と自然に言える子になつてくれたら」と同園職員。柴田店主も「少しでも魚に興味をもつてくれれば。いつでも協力したい」と話して

いた。(田中博子)

重量鉄骨3階建てなど4カ所

29、30日に住宅見学会

豊橋と豊川で中央建設

10時から午後5時ま

で、豊橋市と豊川市の

二ーなどが見学でき

る。

パナホームの家

は3カ所

で見学できる。

料

きる。料

奥さんに

ぜひ見て

もらいた

いのが、

豊橋市牟

呂水神

台所の設備はこだ

めるしい ぼっくう。

園児の主張

(エフエム豊橋で AM7:35ごろから放送)

明照保育園

きょうは谷本愛実ちゃんです



大きくなったら
ランドセルを買います

エフエム豊橋はPM6・30から、東愛知新聞記者がレポートする「東三河今日の出来事」を放送(毎週月~金曜)